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Gli effetti della Legge Finanziaria sul Mezzogiorno in primo piano su molti giornali. Il Sole 24Ore, il 
Mattino ed il Denaro riportano le dichiarazioni del vice ministro Sergio D’Antoni. Il Mattino ed il 
Corriere del Mezzogiorno quelle del sindaco di Napoli Iervolino. Il Denaro, con un’intervista, a De la 
Feld riferisce delle posizioni di Confindustria.  
 
 
 
Il Sole 24Ore  
“Per il Sud un Piano dimezzato” di Carmine Fotina (pag. 24) 
 
Per il  vice ministro dello Sviluppo Economico con delega al Mezzogiorno, Sergio D’Antoni “dalla 
Finanziaria, per il Sud esce un pacchetto ancora incompleto”. E’ stata riscritta la norma sulle zone 
franche per superare le obiezioni dell’Unione europea ma manca la copertura per il credito di 
imposta per l’occupazione, la misura che avrebbe dovuto sostituire la 488 nel sistema degli incentivi. 
D’Antoni ritiene, comunque, che i fondi verranno recuperati nell’iter parlamentare della manovra.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Giulia Salvatori a pag. 30: “D’Antoni: troveremo gli 800 milioni per il 
credito di imposta a chi assume”; 

• Il Denaro,  Antonio La Palma a pag. 15: “Bonus occupazione: servono 800 milioni”.  
 
 
 
Il Mattino 
“Finanziaria peggio che con Belusconi” di Luigi Roano (pag. 30) 
 
Rosa Russo Iervolino, in occasione dell’incontro organizzato dalle Autonomie Locali, tenutosi ieri a 
Roma, ha criticato l’impianto della Legge Finanziaria che, secondo il sindaco di Napoli, ignora le reali 
necessità degli Enti locali. Usa parole forti la Iervolino: “neanche con il governo Berlusconi si era 
arrivati a interrompere le relazioni con l’Anci”. Poi chiede all’esecutivo di rivedere alcune scelte. In 
primis, il patto di stabilità che, così com’è, penalizza fortemente le spese dei comuni. Altri punti da 
chiarire sarebbero la riduzione dell’ici, per la quale non è indicato il sistema di compensazione 
attraverso il quale gli enti locali dovrebbero recuperare le risorse per il mancato gettito. Ed, infine, il 
tema importante delle liberalizzazioni dei servizi erogati dai comuni: “è la strada più logica e 
produttiva, va bene a condizione che venga data certezza ai Comuni di svolgere il proprio ruolo”. 
 
Il Corriere del Mezzogiorno si occupa dell’argomento con un articolo di Paolo Cuozzo e Rosanna 
Lampugnani a pag. 13 dal titolo: “Iervolino: liberalizzare può essere un bene”.  
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Il Denaro  
“De la Feld: il Governo sta svendendo il Sud” di Giovanni Brancaccio (pag. 15) 
 
Intervista a Giampiero De La Feld, componente del comitato Mezzogiorno di Confindustria. De la 
Feld  è molto critico sull’impianto della Finanziaria a sostegno dell’economia del Mezzogiorno. Per De 
la Feld “il Governo ha fatto sparire 1 miliardo e 400mila euro del fondo aree sottoutilizzate 
destinate al Meridione”. Anche sulle zone franche “il governo ha capito dopo una anno come 
formulare la richiesta a Bruxelles”. Infine, sul taglio all’Ires (Imposta sul reddito delle società), 
promesso dall’esecutivo, De la Feld mostra perplessità ed aspetta le norme attuative perché “non è 
detto che le imprese ci guadagnino”. 
 
 
 
Il Mattino 
“Patto sul Welfare, Angeletti all’Unilever vanno in scena consensi e anche rabbia” di 
Francesco Vastarella (pag. 30) 
 
Il segretario nazionale della Uil, Luigi Angeletti, è intervenuto ieri all’Univer, la fabbrica di Caivano 
che produce i gelati Algida, all’assemblea dei lavoratori che hanno discusso del Patto sul welfare in 
vista del referendum dell’8, 9 e 10 ottobre. L’incontro non era aperto ai giornalisti per cui le reazioni 
sono state raccolte solo all’uscita degli operai. C’è chi ha parlato di contestazioni e fischi mentre 
Angeletti si è mostrato soddisfatto: “Chi è arrabbiato è perché non conosce aspetti e conseguenze 
tecniche del Patto – ha detto il leader della Uil – l’importante è parlare e spiegare. Abbiamo chiuso 
con gli applausi”.  
 
 
 
Il Denaro  

• “De Angelis: per gli eventi serve una cabina di regia” di re.de. (pag.2) 
• “Rizzo: Spazio ai giovani conoscono meglio il mondo” di Eleonora Tedesco (pag.2) 

 
In occasione della tavola rotonda organizzata dalla Sezione Turismo dell’Unione Industriale di Napoli, 
che si svolgerà oggi a Capri, il Denaro ha intervistato Costanzo De Angelis (consigliere della 
sezione Turismo dell’Unione Industriale di Napoli) e Giuseppe Mauro Rizzo (presidente dei Giovani 
armatori di confitarma).  
Per De Angelis “i grandi eventi sono strategici per la crescita del turismo” ma è necessaria 
costituire una cabina di regia,“un soggetto misto pubblico/privato che possa organizzare e pianificare 
le iniziative”.  
Nella seconda intervista Rizzo sottolinea l’importanza, per la crescita del mercato nautico italiano, 
“di intrecciare relazione con i Paesi emergenti” in particolare con l’India. Inoltre Rizzo evidenzia, 
come sia importante per le aziende italiane, il ruolo dei giovani da sempre aperti ai cambiamenti del 
mondo. 
 
Anche il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo di Bianca D’Antonio a pag. 30 dal titolo: 
“India, la nuova frontiera degli armatori. Rizzo: corsa per attrezzare i nostri porti”.  
 
 
Il Denaro 
“Farmacisti: la Asl Na 1 non paga da 12 mesi.” di Ettore Mautone (pag.  18) 
 
Venti di guerra si profilano nella conferenza stampa che oggi presso la sede di Via Toledo ha indetto 
il vertice di Federfarma. L’argomento sarà i mancati rimborsi che nonostante l’operazione”Soresa” 
angustiano in Campania ben 307 esercizi farmaceutici. In particolare, è la Asl Na 1 a detenere il 
record negativo di 12 mesi di ritardo sull’erogazione delle quote dovute ai farmacisti.  
 
 
 
 



 

 
I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino,Repubblica , Corriere del Mezzogiorno, Il 
Denaro, Sole 24Ore, Italia Oggi. 
 
a cura di: Aldo Avallone, Dario Cioffi, Raffaella Di Vicino, Marco Russo 3 / 3 

Il Denaro 
“Centro di Volla, Cola: al via entro Ottobre.” di Basilio Puoti (pag.  19) 
 
Sulla vicenda dell’apertura del Centro agroalimentare di Volla, dove dovrebbero trasferirsi i mercati 
generali napoletani, interviene anche Gaetano Cola, presidente della Camera di Commercio di 
Napoli. Cola,  nonostante i numerosi intoppi che non hanno finora consentito l’apertura del Centro e 
la protesta dei lavoratori della  cooperativa “La Fedelissima”, si dichiara ottimista e ritiene che entro 
fine ottobre si possa giungere finalmente all’auspicata apertura (sull’argomento vedi anche il diario 
del 2 ottobre).  
 
 
Segnaliamo, infine, sul Corriere del Mezzogiorno a pag. 19 un colloquio di Mirella Armiero con 
Gioacchino  Lanza Tomasi. L’ex sovrintendente del Teatro San Carlo difende il suo operato alla 
guida del Massimo napoletano ed indica i punti critici sui quali la nuova gestione dovrà intervenire 
per il rilancio della lirica in città. 
 
 
 


